

III LAS PELÍCULAS SE USARON COMO HERRAMIENTAS DIPLOMÁTICAS

# Un académico de Historia revela la influencia cultural de Hollywood en Chile

Las cintas norteamericanas que llegaron a Chille en la primora mitad del siglo XX no sólo hacian suspirar a unas cuantas por Clark Gable o Humphrey Bogart. Fueron también una poderosa herramienta politica y cultural que nos famillarizó con EE.UU. e Influyó en el consumo de la sociedad chilena, en los bailes y hasta en la arquitectura, según un estudio de Fernando Purcell.

Chando el proteser Fernancio Percell hizo per primera voz un curso sobre la hazeria LE.UU , les pidiés sus altonnes quo escribieran bajo este titulo lo que ellos supistan. Muchos reconocieron no saber nois de lo que habian visto en el cine 4t/l 80 o 90 dicen que el cine ha sido su monera de aconsuse a la historia de Estados Unidos, entonos significa que también lo es pors comprender su cultura, la sociedad y la politicas, explica el aradimino de Historia. A rate de essa experiencia elaboró una investigación que pretende concluir què milaencias tirco el cine de Hollywanni en la sociedad cisiena.

Uno de los primeros resultados del estudio es que se produce un deslambra-miento inicial por las películas de aventuras y por la sociedad nomenmericana que se representaba como moderna y solisticada. En téroriros estéticos, hay un afán por innovar, lo que va produciendo penerró en nuestro país, pero si fue una de admiración en los rinesastas chilenos. las más atractivas», afirma Purcell.



Peso las influencias, en esta época, ven más allá. «Lo más auportante en términos de impacto es que las películas de Hollywould one acream, permiten un diálogo que hace posible una mayor comprensión de la seriedad regresmericana y nosolamente de Europa. No ex que el rine haya sido la tinica via por la que HLUU.

provocar en otros prises, que a partir de los anos 30 no solo se utiliza como homamienta de entretención, sino que sambién, diplomática. Fue el caso de la estrategia desarrollada por el presidente Franklin Roosevelt, quien. en el muros de la politica del Duen vecino, ordensa las endapalas promocionar películas norteamericanas en las que las imagenes de los hámonnericanos no estreiram estigmatizadas o produjetus frictiones.

#### La historia detrás de Pedrito

En pleria Segurida Guerra Mundia: ers crucist para Estados Unidos potenciar aliances para hacor fronto a Atemania. Tran yartos estudios que fornarion en ouerta la presencia de una importante colonia alemana en Chile, se escopo induir en la pelicale Sacutos arrigos (1942) de Disney un personaje chileno: Pedrito Es un pequeño evión que consparto sus aventuras con Triblin, convertido en staucho de una Aspantina reacia. Pepe Cerioca, que representa a Bra si. Uno los puede ver como rivera extretención, pero debás de verias películas hay también una atondón politico dipiomática de cauthar al publico tatinos nariosno y chiteno con los valores ideológicos americanos», evalus el historiador.

Vision Universitario 1 156 (5160.) rayo 2007

# Un académico de historia revela la influencia cultural de Hollywood en Chile [artículo] Verónica Salazar.

### Libros y documentos

#### **AUTORÍA**

Salazar, Verónica

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2007

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un académico de historia revela la influencia cultural de Hollywood en Chile [artículo] Verónica Salazar.

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile